



BOLETÍN INFORMATIVO n. ° 3.

Continuamos con la acción legal por la pretendida expropiación de los terrenos en Santo Domingo de los Tsáchilas

El Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas ISSFA, informa a sus afiliados que continúa con la acción constitucional en contra de la pretendida expropiación de los terrenos “La Delicia”, ubicados en Santo Domingo y que forman parte del patrimonio de la Seguridad Social Militar.

Este 6 de febrero en horas de la mañana se reanudó la audiencia de acción de protección interpuesta por el ISSFA en contra del GAD Municipal de Santo Domingo por la afectación al fondo de pensiones, desechando la señorita Jueza los argumentos de formalidad inicialmente expuestos por la defensa del Municipio, dando continuidad al proceso.

Estamos a la espera de la resolución en derecho en los próximos días.

Quito, DM. 7 de febrero de 2020



ISSFA
Unidad de Comunicación Social
ISSFA - Matriz
INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL
DE LAS FUERZAS ARMADAS